APROVECHARÁN NUEVA LEY

Se preparan 25 empresas para debutar en bolsa

ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

Con la expectativa de que esta misma semana el Senado de la República apruebe la reforma a la Ley del Mercado de Valores y en septiembre lo haga la Cámara de Diputados, las Casas de Bolsa han apoyado a algunas empresas a prepararse para aprovechar los cambios regulatorios, informó la Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles (AMIB).

Álvaro García Pimentel, presidente de la AMIB, señaló que a la fecha 25 nuevas empresas cuentan con certificación *prime* por cumplir con la guía de mejores prácticas en materia de gobierno corporativo para tener la oportunidad de incursionar en el mercado bursátil y así no tardar tanto en su salida a bolsa.

"De lo que tenemos de encuestas públicas, creemos que podemos llevar en un periodo de cinco años hasta 32 mil empresas al mercado colocando tanto bonos como acciones. Una vez que se apruebe la Ley "En un periodo de 5 años llevaríamos a 32 mil empresas al mercado con bonos y acciones"

ÁLVARO GARCÍA PIMENTEL



entonces síse van a poner a trabajar en lograr sus estándares suficientes para hacer colocaciones en el mercado", indicó en entrevista.

El presidente de la AMIB confió en que terminará abril con una nueva regulación para el mercado de valores mexicano. "Creemos que se va a aprobar. Entendemos, por lo que nos ha comentado la Secretaría de Hacienda, que esta propuesta tiene muy buena recepción en Morena y los otros partidos", dijo.

En este sentido, señaló que la propuesta está consensuada por Hacienda, Banco de México (Banxico) y participantes del mercado, por lo que contempla todos los ángulos suficientes para dar seguridad al Congreso de la Unión de que se está haciendo una propuesta analizada por los involucrados, "por eso se tardó tanto tiempo en que se preparara y se llevara al Congreso. Es muy sólida".

José Oriol Bosch, director de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), manifestó su confianza en que la Ley sea aprobada en el actual periodo de sesiones, ya que ha tenido buena aceptación de los senadores.

"Teniendo la regulación vamos a hacer un gran esfuerzo. Tenemos un área de promoción que es muy activa. Vamos a trabajar con las casas de bolsa para ver cómo podemos apoyar y promover de la mejor forma posible", aseguró.